

Reformgruppe: Vatikan fürchtet „Machtverlust der Zentrale“

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ fordert im festgefahrenen Streit um die Reformbemühungen der katholischen Kirche Gespräche mit dem Vatikan, an dem auch nicht geweihte Gläubige teilnehmen. Es brauche dringend ein klärendes Konfliktgespräch, bei dem aber auch die so genannten Laien und die theologische Wissenschaft aus Deutschland dabei sein sollten, sagte Christian Weisner von „Wir sind Kirche“ am Donnerstag der Deutschen Presse-Agentur. „In der Kirche wird immer viel von Versöhnung gesprochen. Statt des Arguments der Macht brauchen wir wieder die Macht der Argumente. Und keine Verzögerungstaktik.“

...

<https://www.pnp.de/nachrichten/bayern/reformgruppe-vatikan-fuerchtet-machtverlust-der-zentrale-15496690>

Zuletzt geändert am 22.02.2024